

NOS ENFANTS SONT-ILS DEVENUS DES SDF ?



Journée de l'EPheP

Samedi 18 novembre 2017 14h15

Centre International de Séjour de Champagne
21, chaussée Bocquaine 51100 Reims

Inscriptions et renseignements

www.ephep.com - ephep@orange.fr - www.facebook.com/ephep.psy

01 42 86 13 93

Nos enfants sont-ils devenus des SDF ?

Le domicile familial comporte régulièrement, entre ses membres, un locataire de plus : l'ancêtre de la lignée dans laquelle cette famille est supposée s'inscrire.

Certes l'autel d'un dieu lare n'est plus entretenu. Mais, et même laïcisée, cette inscription découpe dans l'espace, et aussi bien dans l'espace psychique, un lieu que l'enfant peut investir comme sien.

Puisque nous n'en sommes plus là, compte tenu de l'évolution du groupe familial, quel serait aujourd'hui le lieu susceptible de servir d'assise à la subjectivité de l'enfant ?

Charles Melman

PROGRAMME

13h45 Accueil

14h15 Ouverture

Anne Videau, professeur des Universités, psychanalyste (ALI), directeur conseil de l'EPheP

Annie Douce, psychiatre (Point Écoute Jeunes Reims), psychanalyste (ALI)

14h45

Nazir Hamad, psychanalyste (Paris) (ALI): « *L'enfant est universel* »

15h15

Christian Donnadiou, magistrat, président du TGI de Laon:

« *L'accompagnement du jeune vers la majorité. Comment éviter qu'il soit SDF ?* »

15h45

Hélène Genet, enseignante, agrégée de lettres, psychanalyste (Reims): « *Élèves vagabonds et dérives éducatives* »

16h15-16h30 Pause

16h30

Thierry Delcourt, psychiatre, psychanalyste (Reims), vice-président de l'AFPEP-SNPP: « *L'imaginaire déboussolé: de l'Hikikomori à la Baleine bleue* »

17h15 Conclusion

Charles Melman, psychiatre, psychanalyste, fondateur de l'ALI, doyen de l'EPheP: « *Le nomadisme est-il l'avenir ?* »

ENTRÉE LIBRE